

Arbeitszeit von angestellten Rechtsanwälten



Die Bedeutung des Arbeitszeitgesetzes für angestellte Rechtsanwälte

Von Dr. Doreen Annika Emde 2023, 213 S., brosch., 64,— € ISBN 978-3-7560-1235-0 (Schriftenreihe des Instituts für Anwaltsrecht, Bd. 104) www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1235-0

Die Arbeit widmet sich der Frage, ob die Arbeitszeit von angestellten Rechtsanwälten mit den bestehenden rechtlichen Vorgaben in Einklang steht. In dem ersten Teil werden die Regelungen des deutschen Arbeitszeitgesetzes in den Blick genommen. Hierbei erfolgt eine Betrachtung der Besonderheiten des Berufs des Rechtsanwaltes und den hierzu in Konflikt stehenden strengen gesetzlichen Vorgaben. Im Zuge

dessen wird geprüft, ob Rechtsanwälte aus dem Anwendungsbereich des Gesetzes herausgenommen werden können und ein Verzicht auf den grundsätzlich zwingenden gesetzlichen Schutz möglich ist. In dem zweiten Teil werden ausgewählte Vorschriften der Richtlinie 2003/88/EG mit Blick auf potentielle Chancen für Rechtsanwälte untersucht.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburger Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.





Working Time of Salaried Attorneys



Die Bedeutung des Arbeitszeitgesetzes für angestellte Rechtsanwälte

By Dr. Doreen Annika Emde 2023, 213 pp., pb., € 64.00 ISBN 978-3-7560-1235-0 (Schriftenreihe des Instituts für Anwaltsrecht, vol. 104) in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1235-0

The thesis addresses the question of whether the working hours of salaried attorneys are in line with existing legal requirements. In the first part, the regulations of the German Hours of Work Act are examined. This includes a consideration of the special features of the profession of lawyers and the conflicting strict legal requirements. In the course, it is

examined whether lawyers can be excluded from the scope of the law's application and whether a waiver of the mandatory legal protection is possible. In the second part, selected provisions of Directive 2003/88/EC are examined regarding to potential opportunities for lawyers.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburger Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

